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昨年の12月とl Flはお体みさせて戴さました。
いいたします。
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蝦はので鯛いうを釣 る 。既往。姉)は答Qめめず

子捜のような安価なえさで 高 価な出を角るところから。
【既lFtま答あず】◇過去のことを言めたてるよりも 将 来を44むことの1まうが大

切であること。

「既住 |は過ぎてしまったの意。

遅ればせなから本年もようしくお願

国で1ま年末年rHから見苦しい攻防がありました。与党も野党

も攻子の所が変わっても 「何だ や っていることどちらも一緒
ではないかJと いう失望感におそわれたのは私ひとりで1まなおヽ
つ
宮二予を亮啓筋呑派孟寓畠雲患崩程を増:品格需霊姿勢盲后

°鰭勢
轟会1よ平成22年度の予算を害まする付に重要な議会となります。2月 25日が初日とな

りますが こ れからも「何事にも腹せず意見を言うⅢⅢ田Jと して頑択‐てまいります
のてごlUl待ください。今号は、12月議会の譲業に対する代表質PH8を掲載します。

①「新型インフリレエシザワクテン」の接種費用を下げるべき

ワクチンの舷在|+金 は、当初 2回 の接在で7150円 で した。あまりにも高

額なので、本市運出の野田財務副大臣が 「もっと安 くできないのか」と厚

生省に働きかけ 1000r〕 下がり6150円 になったそうです、それだけでも2

00億 円の財政上の効果があったそうです。

私はこの緊,争斗態の町ですから も っと安 くすべきでは

ないかと思い、ワクチンの原価を調べました。2回少のヮ

クチン本体が1725円、販売会をLから卸、i,から医療機関と

いう過4rな流通経rrが1072円、お蛍軌が139円で 合計2986

円です。3214円が医作,の接粒費用となっています。

そこで、た射登|と処理資は 1本 あたりどの くらいか罰きました。
一 保健所の答介 一

注/41器は 00本入りが2205円て1本 あたり約22円です。処理空は1本 あたり約10円
ですかヽら合計約32円となります。

『満きてll・ることわぎ』
船橋市議会議員

キ中 FF3‐ 栄  (かんだひろな)議会推



「‖の手Jを お持ちのお医者さんですから、接種費用がある

程度高須になるのはやむを得ないとも母いますし、 「規で鋼を

釣る』とは言いませんが、バンデミックと言われるこの非ヤ時

を考慮して、市の医師会と相談して接極費用の箱減を求めます。

Rt町 の告弁―

新型インフルエンすの接種輩用は国により全国一律に定められております。また

季節性のワク■ンと同程度の接種費用であう 基 本的に任意の隊稀であること 低

所得者には助齢 l置があることを考感すると妥当てはないかと考えています。

②考人福祉センターの指定管理者の人■費について

市内には 「天 西  南  北  中 央Jの 5つの老人福祉センターがあり、

平成16年度までは、民間姿託の市センターを除く4セ ンターは抑僑市直営

でした。その後、国から 「指定管理者制度Jな るものを導入すべきとの指

導があり、この老人福祉センターはじめ多くの市直営の施設が指定管理者

となりました。

以前私は、建物から人件資まで行予算で丸抱えの指定管理

キ 1ヽ度には疑間をはしており、議会で 「職貫が不必要になり

入件rlが要らなくなったことがメリットだと言っているが、

直営の際にいた職員が退職するわけでもなく、lLの部景に行

くだけだから、指定管理者の人件輩が奈分に増えているので

はないかJと 厳しく質問したことがあります。その時の答弁

は 「道職者数より少なく新現採用 していけるので、長い目でみると職員削

減となるJな んて不満のなる答弁でした。

今回、人件貴について而白いことを発見しました。     ・

南老人栢llセンターを味く直営だった4つ のセンターの平成16年度の人

件trtlは、約 1億 9千 万円でした。単純に5セ ンターにあんよんすると約2

使4千 万円になります。

5セ ンター全てが指定管理者となった平成17年度から4年 間の5セ ンタ
ーの人件資は、平均 して約 1信 2千万円です。市直常にlJHし て半分の人

作資で賄っているのです。しかも、直営よりも指定管理者の現在が利用者

の評判が大変よろしい、と市でも言 っているのです。

rn定常理者で行う現在の運営方法の是非はともかく、直営時1 のヽ人件費

に無駄ほ無かったのかを含めて、この現実のは想を述べて ください。P
― 総務部長の各→ ―

直営の時は 公 の施設の設世管型者としての責任 予 算散行の権限な
どを所長に付与 してきた関係から 課 長クラスの所長 課 長締佐クラス

のrl所長を置いていました。また 1テ職Hの 平均年齢も当時は516歳 ど
高くなぅていたことが要員と考えています。

「既往は各めす』ですが、 「市猫資よ、も
i叱激励(しったげさ付〉ヽしました。

っと預頭って仕事せよJと ,し


